

GESETZBLATT

der Deutschen Demokratischen Republik

1952 |

Berlin, den 2. August 1952

| Nr.104

Tag	Inhalt	Seite
24.7. 52	Verordnung über die Errichtung von Staatlichen Komitees für Körperkultur und Sport	635
24.7. 52	Verordnung über zusätzliche Maßnahmen zur Bekämpfung der Maul- und Klauenseuche	638
22. 7. 52	Erste Durchführungsbestimmung zur Verordnung über die Bildung und Verwendung des Direktorfonds in den Betrieben der volkseigenen Wirtschaft im Planjahr 1952	639
23.7.52	Preisverordnung Nr. 25 1. Änderung der Preisverordnungen Nr. 117 und Nr. 206 — Verordnung über Preise für tierische Rohstoffe	642
25. 7.52	Anordnung über die vertragliche Schweinemast in Industriebetrieben und Schweinemästereien	643
25.7. 52	Erste Durchführungsbestimmung zur Anordnung über die vertragliche Schweinemast	643
28.7. 52	Dritte Durchführungsbestimmung zur Verordnung über die Rechte und Pflichten der Meister in den volkseigenen und ihnen gleichgestellten Betrieben und über die Erhöhung ihrer Gehälter	647
	Berichtigungen	647

Verordnung

über die Errichtung von Staatlichen Komitees für Körperkultur und Sport.

Vom 24. Juli 1952

Durch die erfolgreiche Arbeit der Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik auf allen Gebieten des politischen und wirtschaftlichen Lebens wurden in der Deutschen Demokratischen Republik die Voraussetzungen für den Aufbau des Sozialismus geschaffen.

Um diese gewaltige Aufgabe zu lösen, ist es notwendig, der körperlichen Erziehung, als einem unlöslichen Bestandteil der allseitigen Erziehung aller Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik, erhöhte Aufmerksamkeit zu schenken.

Die Regierung muß dafür sorgen, daß in der Deutschen Demokratischen Republik gesunde, frohe, kräftige und willensstarke Menschen heranwachsen. Menschen, die ihre Heimat lieben, fest zur Regierung und ihrem Präsidenten stehen, die zur Ehre unseres Landes ihre sportliche Meisterschaft ständig erhöhen, treue und unverbrüchliche Freunde des großen Sowjetvolkes sind, die mit Willenskraft, Härte, Ausdauer und Mut alle Schwierigkeiten überwinden, die von unversöhnlichem Haß gegen alle Feinde des Friedens und des Fortschritts erfüllt sind und die die sozialistischen Errungenschaften unserer Werktätigen gegen alle Bedrohungen schützen und verteidigen.

Dieses Ziel kann nur erreicht werden, wenn die Regierung sich in erhöhtem Maße der Entwicklung der Körperkultur und des Sportes widmet und die Voraussetzungen für eine noch breitere Entfaltung von Körperkultur und Sport in der Deutschen Demokratischen Republik schafft.

Die Grundlage für diese Arbeit bildet das Sportleistungsabzeichen „Bereit zur Arbeit und zur Verteidigung des Friedens“ und die Sportklassifizierung.